Nature

## LE COLIBRI OU OISEAU-MOUCHE



Le colibri est un petit oiseau très joli à plusieurs couleurs. Plus de 400 variétés de colibri existent.

C'est un animal migrateur. Il vit dans l'Amérique du Nord mais pour migrer il peut aller dans l'Amérique Centrale. Il migre vers la Floride du mois de juillet à septembre et sa grande endurance en vol lui permet de parcourir de très longues distances. Par exemple il peut traverser le Golfe du Mexique sans escale, une distance de 650 km.

Lorsque la longueur de la luminosité du jour raccourcit, il est temps pour lui d'entreprendre sa migration vers le Sud.

Comme tout étre vivant, il a besoin d'eau. Il peut manger des petit insectes et du nectar de fleur.

Naissance très rare de poulains jumeaux!

Selon les Haras nationaux, sur 40 000 naissances de poulains par an, on compte environ 10 cas de jumeaux. Et très peu survivent.

Le propriétaire d'une écurie à La Martyre(29) est fier : une de ses juments a donné naissance à des jumeaux. Le vétérinaire ne l'avait pas détecté lors de l'examen. La femelle Bianca a un pelage plus foncé que celui de son frère Boy, qui lui a une tâche sur le front .



Il peut faire 22 à 78 battements d'ailes par seconde! C'est l'un des plus petits oiseaux au monde. Il est le seul oiseau qui puisse voler à reculons. Ce petit oiseau est le seul qui ait le plus long bec au monde pour buttiner le nectar des fleurs.

La femelle pond deux œufs dans un nid en forme de tasse confectionné avec des brins d'herbe, de lichen, le tout attaché par des fils d'araignée. Le nid a une surface de la grosseur d'une pièce d'un dollar. Les œufs ne sont pas plus gros qu'un pois et la couvaison dure environ 16 jours. Les petits restent au nid pour une période allant jusqu'à un mois.

Si la température rafraîchit, la température de son corps baisse de quelques degrés. La durée de vie d'un colibri est de deux à trois

Pourquoi le surnomme-t-on oiseau-mouche? On le surnomme oiseau-mouche pour sa petite taille et parce qu'il bat très rapidemant des ailes.

ans.

Malik Makhzoum 6°2

## L'orque tueuse de retour dans son bassin



Il y a un peu plus d'un an, l'orque **Tilikum**, ce mâle de 5 tonnes, a tué sa dresseuse lors d'un spectacle : il l'a attrapée et l'a secouée violemment; la dresseuse s'est noyée. Cela s'est passé au Sea World d' Orlando, un parc aquatique des États-Unis (Amérique). Tilikum va reprendre ses spectacles, il n'a pas été puni. Il a été traité comme les autres animaux du parc. De nouvelles mesures de sécurité ont été mises en place lors des spectacles. Les entraîneurs prendront moins de risque qu'auparavant.